

Electrozemper

Esta empresa fabricante de elementos eléctricos ha sido galardonada por haber confiado en los discapacitados para montar algunos de sus productos.

Esta empresa fue la primera de la provincia en adjudicar parte de su produc-

ción, hace ya 4 años, al Centro Especial de Empleo de la organización Cocemfe-Oretania, en Daimiel. Su director general, Aurelio Espinosa recibió la distinción del presidente regional, José M^a Barreda.

Caja Castilla La Mancha duplica su volumen de negocio

La primera entidad financiera de la región, Caja Castilla La Mancha, ha duplicado su volumen de negocio en los pasados cuatro años, según los datos presentados por su presidente, Juan Pedro Hernández Moltó, quien recordó los 6.000 millones de euros de volumen registrado en el año 2000, frente a los 12.000 millones de euros logrados el pasado mes de julio. La previsión para el año 2007 es llegar a un volumen de 24.000 millones.



Ceresco y el licor de melón

Esta cooperativa de segundo grado, que agrupa a otras doce con más de 4.000 socios, acaba de presentar el primer licor natural de melón, tras varios años de trabajo en colaboración con la Universidad y la Junta de Comunidades. Para producir un litro de licor se precisan 17 kilos de melón.



Emilio Madrid, presidente de los panaderos

El valdepeñero Emilio Madrid acaba de acceder a la presidencia de la Unión Internacional de Panadería, una organización internacional de defensa de este sector, que solamente en España agrupa a 52 asociaciones y gremios panaderos, con más de 11.000 afiliados. Madrid ha declarado que dejará el cargo y la actividad profesional dentro de 2 años.



Menos berenjenas

La producción de berenjena fresca acogida a la Indicación Geográfica Protegida (IGP), ha disminuido este año en torno a un 20% respecto del pasado año, según el Consejo Regulador. Las previsiones de cosecha están sobre los 2,5 millones de kilos, una cifra justa para atender la demanda a principios de 2005. 6 pueblos de la provincia, con más de cien mil hectáreas, conforman la zona amparada por la IGP.

Eduardo Martínez, nuevo presidente de Mayasa

El puertollanense Eduardo Martínez fue nombrado recientemente nuevo presidente de la empresa pública Minas de Almadén y Arrayanes (Mayasa), integrada en la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi). Martínez, de 38 años, fue concejal de Promoción Económica, Planificación y Urbanismo del ayuntamiento de Puertollano, entre los años 1995 y 2000. Licenciado en Geografía e Historia, Eduardo Martínez, fue nombrado en el año 2000 director general de Promoción y Desarrollo

Empresarial de la Junta de Comunidades., en donde permaneció hasta el año 2003 para ser nombrado director general de Turismo.

Club AVE con Wi-Fi

La sala Club de la estación del AVE de Ciudad Real dispone desde el mes pasado de tecnología Wi-Fi para que los usuarios puedan conectarse a través de sus ordenadores con Internet o a sus empresas. Para ello pueden adquirir unas tarjetas prepago.